

# 19 de febrero de 2025

#### **Primeras Planas**

Coopta Morena -ahora- al SNTE

Ejército garantiza blindaje al 100% del espacio aéreo

Llueven quejas contra pifias en listas judiciales

Casi un narcolaboratorio al día destruido desde el 20 de enero

Senado demanda a la Defensa explicar incursión de drones

Caen a su nivel más bajo en siete años detenciones por cruces ilegales a EU

Yunes divide a morenistas

Veterinarios unidos

¡Nada que reprocharle!

Reforma

El Universal

**Excélsior** 

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

## Operativo en zona con mayor incidencia delictiva de la alcaldía Cuauhtémoc

Debido a los recientes hechos violentos registrados en la alcaldía Cuauhtémoc, la SSC de la CDMX desplegó más de 200 elementos en un operativo permanente de vigilancia. Participan 110 elementos de la Policía Metropolitana y 90 de la Subsecretaría de Operación Policial. El operativo será permanentemente por indicación del secretario de Seguridad Ciudadana SSC, **Pablo Vázquez**. <u>La Prensa</u> / <u>El Sol de México</u> sin mención: <u>Reforma</u> / <u>El Universal</u> / <u>Metro</u>

#### Cae el Pelón

El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que se llevó a cabo la detención de Edgar "N", El Pelón, presunto sicario de la Anti Unión Tepito, a quien relacionan con ataques a integrantes de La Unión Tepito. El funcionario mencionó que el sospechoso podría estar ligado a dos balaceras ocurridas el 8 y 16 de febrero, en la alcaldía Cuauhtémoc. <u>La Razón</u> sin mención: <u>Reforma</u> / <u>La Jornada</u> / <u>El Heraldo de México</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>

#### **Premiados**

Tres **policías preventivos** recibieron un ascenso: Guillermo Munguía por rescatar a una adulta mayor arrollada y Guadalupe González y Manuel Juárez por salvar a menores de edad durante un incendio. <u>Reforma</u>

# Colombiano acuchilla a venezolano en la GAM

**Efectivos de la SSC** capturaron a un colombiano que atacó con un cuchillo a un venezolano, en el cruce de las calles Norte 74 y Oriente 87, colonia La Joya, de la alcaldía GAM. El detenido portaba en sus manos un cuchillo de aproximadamente 30 centímetros de largo. Basta

#### Dispara a dos y lo agarran policías de Miguel Hidalgo

Al escuchar varias detonaciones de arma de fuego cercanas al módulo de seguridad de Blindar MH, donde se encontraba, un policía auxiliar de la alcaldía Miguel Hidalgo salió de inmediato a recorrer las calles para investigar qué había sucedido. Al llegar a la intersección de las calles Poniente 75-A y Sur 128 en la colonia América encontró dos lesionados por arma de fuego. El uniformado ubicó a un hombre y al realizar la revisión precautoria encontró en sus ropas una pistola, por lo que se hizo la detención de manera coordinada con personal de la **SSC** y fue remitido al Ministerio Publico. Metro



# 19 de febrero de 2025

## Agrede a expareja a cuchilladas y trata de suicidarse

Un hombre de la tercera edad acuchilló en repetidas ocasiones a su expareja y al ser confrontado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** intentó suicidarse al interior de un local de ropa en calle Constitución de 1917, en la alcaldía Xochimilco. Ambos fueron trasladados a un hospital de la zona, el responsable en calidad de detenido. La Prensa / El Gráfico

# Atoran a italiano golpeador en zona de Polanco

El italiano Rubi Satinder fue capturado por **agentes de la SSC**, después de golpear salvajemente a su pareja sentimental en su departamento ubicado en el cruce de la avenida Homero y la calle Sócrates, en la colonia Polanco Segunda Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. <u>Basta / Reforma / La Prensa / Metro</u>

# Mata a 'colágeno' de su esposa

Enamorar a su vecina le costó la vida a un joven que fue atacado a cuchilladas por el actual esposo de la mujer en un domicilio ubicado en calle Benigno Serratos, de la colonia Damián Carmona, alcaldía Venustiano Carranza. La madre de la víctima pidió apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes lograron la detención de responsable. El Gráfico

## Caen otros 2 implicados en robo a El Bogueto

A un mes de que se registrara el robo a la casa del cantante El Bogueto, en la alcaldía Xochimilco, **elementos de la SSC** capturaron a dos sujetos más, presuntamente involucrados en los hechos, quienes fueron interceptados en la calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia Zona Urbana Ejidal Santa Martha Acatitla. <u>Basta</u>

## Desata un grupo caos por vivienda

Caos vehicular provocó un grupo de personas de la organización Valle de Anáhuac, quienes realizaron una cadena humana para exigir predios propiedad del gobierno destinados a vivienda. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la cadena se extendió sobre Calzada de Tlalpan, iniciando a la altura del Metro Portales y avanzando hacia otros puntos de la ciudad. <u>Basta</u>

#### Exigen justicia para mototaxista

Un grupo de aproximadamente 80 personas y familiares de Edgar Vega protestaron frente a la Fiscalía capitalina, en la colonia Doctores, los manifestantes exigieron a las autoridades reprender a un automovilista acusado de atropellar al hombre en Iztapalapa. El bloqueo ocupó ambos sentidos. **Personal de Tránsito de la SSC** realizó cortes viales, sin embargo, la afluencia vehicular colapsó. El Sol de México

#### Aumentan feminicidios en la CDMX

Los feminicidios en la CDMX tuvieron un repunte de un 10% en el último año, lo que rompió la tendencia a la baja que se registró anteriormente. En 2024 se abrieron un total de 65 carpetas de investigación en la capital, por este delito consistente en asesinatos a mujeres por razones de odio, mientras que un año antes, en 2023, se iniciaron 59 averiguaciones previas por este ilícito; de acuerdo con datos revelados por el SESNSP, Iztapalapa fue la demarcación capitalina con más casos contabilizados por feminicidio. <u>Basta</u>

#### Columna El Bueno, El Malo, Lo Feo

Autoridades capitalinas detuvieron a Edgar Iván 'N', alias El Pelón, de 22 años, miembro de La Anti Unión Tepito y responsable de múltiples balaceras en la alcaldía Cuauhtémoc. El sicario se encuentra hospitalizado y bajo custodia policial. El Heraldo de México



# 19 de febrero de 2025

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Acuerdo 03/2025 por el que se autoriza el Programa de baja voluntaria del servicio para el personal operativo y administrativo de la Policía Bancaria e Industrial, correspondiente al ejercicio fiscal 2025. <u>Gaceta Oficial de la CDMX</u>

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el que se dan a conocer los conceptos y cuotas por concepto de aprovechamientos y productos, que se generen mediante el mecanismo de aplicación automática de recursos, en la Secretaría. Gaceta Oficial de la CDMX

#### **Policiaco**

#### Acribillan a pareja frente a su domicilio

Una pareja fue acribillada a balazos a bordo de su camioneta, cuando llegaban a su casa después de surtir su despensa, en calles de la colonia Peralvillo, de la alcaldía Cuauhtémoc. **Elementos de la SSC** acudieron al lugar a atender la emergencia y llamaron a una ambulancia para atender a los heridos. <u>Basta</u> / <u>Reforma</u> / <u>La Prensa / Metro / El Gráfico</u>

#### Extinguen vida de bombero; su pareja fue herida

Un bombero fue acribillado cuando circulaba en un vehículo junto con su esposa, hija y mamá en calle Puebla, de la colonia Emiliano Zapata, alcaldía Tláhuac. Su pareja, identificada como **policía auxiliar** del sector Cuautepec, resultó con un disparo en la nuca por lo que fue trasladada a un hospital cercano. Los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. El Gráfico / Basta

#### Chivahermano recibe tiro en la cabeza

Un hombre fue baleado en la colonia Pueblo de San Andrés en la alcaldía Azcapotzalco, al lugar llegaron agentes y paramédicos del **ERUM** para confirmar la muerte del hombre. Los agentes solicitaron a los vecinos del lugar las grabaciones de sus cámaras de vigilancia para poder ubicar y detener a los agresores. El Gráfico

#### Vengan a Doña Pelos

Por la muerte de Doña Pelos, integrante de la banda criminal "Los Bonitos", sus amigos se vengaron y mataron a Jonathan, uno de los asesinos de la mujer. Doña Pelos fue atacada el 1 de febrero, pero falleció 15 días después en un hospital. El Gráfico

# Justicia

#### Cae uno de los más buscados

Luis Enrique "N", presunto integrante del grupo criminal Los Molina y uno de los 12 más buscados por las autoridades capitalinas, fue detenido en el municipio de Tecamac, Edomex. La FGJCDMX informó que el sujeto, por el que se ofrecía una recompensa, fue ingresado al Reclusorio Preventivo Varonil Sur por su posible participación en el asesinato de seis personas, entre ellas tres mujeres. El Sol de México



# 19 de febrero de 2025

# "Comunicarme con mis hijos me costaría la cárcel"

La denuncia que interpuso Bernardo Vogel contra Maha Schekaiban se judicializó en tres meses, mientras las de ella no prosperan. "Es lamentable que haya jueces que resuelvan a favor del mejor postor". El 14 de febrero, los Vogel se hicieron acompañar de un agente del MP, una trabajadora social y tres policías. Con una orden de la fiscal para violencia intrafamiliar, Rosalba Barrera, hicieron que los cinco niños salieran de su departamento y de ahí se los llevaron al albergue de la agencia 59 de la fiscalía capitalina, donde los tuvieron retenidos durante dos días. La Jornada

**Imagen Destacada** 



